

市長から新成人の皆さんへのメッセージ

新成人の皆様、おめでとうございます。

ご家族の皆様にも、この晴れの日を迎えられたことを、心よりお祝い申し上げます。

令和3年成人式は、式典開催に向け、成人式実行委員会の皆様とともに準備を進めてまいりました。

しかしながら、昨年末から首都圏において新型コロナウイルスの感染者が急増し、1都3県に緊急事態宣言が再び発令されたことを受け、今年の式典を中止するという苦渋の決断をいたしました。

私は、皆さんの成人をお祝いしたいという気持ちを強く持っています。

新成人の皆さんには、来年の同時期に、改めて心からお祝いをする機会を設けたいと考えておりますので、今は感染拡大防止のため、集団での会食等の自粛を切にお願いします。

世界は今、新型コロナウイルス感染症の蔓延という、歴史的な危機の渦中にあります。新しい生活様式の浸透、テレワークの普及など、暮らし方、働き方が見直され、これまでの常識が一変する大きな過渡期を迎えています。

皆さんは、20世紀と21世紀という時代の大きな節目、1000年に一度の節目に生を受けた、新時代の申し子です。

きっと、この大きな困難と変革の波をたくましく乗り越え、力強く未来を切り拓いてくれるものと確信しております。

皆さんが生まれ育ったこの春日部市は、今まさに大きく力強く変わろうとしています。

春日部駅周辺では、鉄道の高架化をはじめ、中央一丁目地区の再開発、中央通り線の整備など、魅力と賑わいのあるまちづくりを推進しています。

北春日部駅周辺地区では、子育て世代を中心に、多くの世代から選ばれる

まちを目指して、大規模な土地区画整理事業によるまちづくりに取り組んでいます。

そして、赤沼・銚子口地区では、高規格道路となる東埼玉道路の整備促進と合わせて、新たな雇用を生み出す産業団地の整備に向けた協議を進めています。

さらに、市役所新本庁舎や八木崎駅近くの複合型子育て支援施設の整備など、未来につながるたくさんの事業が、目に見える形で着実に進んでいます。

まさに、春日部市は今、もっと住みやすく、働きやすく、活気のあるまちに生まれ変わろうとしています。

そして、この春日部市のさらなる発展のためには、何よりも皆さんの若い力が必要です。共に考え、行動していきましょう。

皆さんが、それぞれの夢の舞台で躍動し、その情熱、活力、エネルギーが、春日部市をもっと元気にしてくれると思うと、こんなにも嬉しく、頼もしいことはありません。そうした思いを込め、私は「躍動」という言葉を贈ります。

結びに、新成人の皆さんのますますのご健勝とご多幸を、そして新たに迎えた2021年が素晴らしい年となりますよう祈念を申し上げ、私からのメッセージといたします。